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«Я вошла в аудиторию – и…» 

Никогда не переставала удивляться столь быстрому течению времени: 

еще вчера был май, а сегодня уже декабрь, еще вчера я была школьницей, а 

сегодня уже студентка,  еще вчера…Таких «вчера» может быть сотни, тысячи, 

миллионы – все зависит от того, с каким энтузиазмом ты идешь дальше по линии 

судьбы, как принимаешь победы и поражения, как мечтаешь и волнуешься, как 

строишь планы, как претворяешь мечты в реальность, замечаешь ли случайности, 

веришь ли в чудо.  

История начала моей студенческой жизни определенно имеет ценное 

значение. Уму непостижимо то, что произошло со мной первого сентября. Я 

вошла в аудиторию и увидела глаза, невообразимо синего цвета, это редкий 

оттенок, именно такого синего цвета были штаны демона на картине Врубеля. 

Понять мое состояние может только художник – очень трудно добиться такого 

синего оттенка в палитре. И тут эти глаза! Я влюбилась в них… 

Глаза человека – это первое, на что при встрече я обращаю внимание,  

это первое, что вызывает определенное отношение к человеку, это зеркало души. 

Обворожительно улыбнулся обладатель этих бесподобных глаз, и эта улыбка 

имела удивительное искренне-доброе выражение, она располагала к себе, она 

открывала мир. Я смотрела на него всю лекцию, когда он вышел, я пошла за ним, 

а потом он исчез в толпе. Я не могла никого слушать, я не могла ничего видеть 

кроме этих глаз, я не запомнила ничего из того, что происходило в тот день. До 

сих пор я его не встречала, но эта улыбка, эти искрящиеся глаза оставили 

непередаваемое впечатление в моей душе.  

С того дня моя жизнь переменилась, я стала видеть мир иначе: я 

замечаю красоту природы, я замечаю красоту души, я вижу то, чего другие боятся 

видеть. Еще вчера я и подумать не могла, что такое чудо может случиться со 

мной, а сегодня я верю в необыкновенное. Однажды один знакомый художник  

сказал мне: «Если человеку удастся встретить такой цвет, то он непременно 

окажется самым счастливым». Я – самая счастливая. 

С каждым человеком может произойти случайность, которая 

переменит всю его жизнь, которая откроет новые порывы новые мечты – важно 

только ее принять, важно только ее заметить. Что-то может заставить поверить, 

что-то даст крылья, а что-то – горькое  разочарование. Стоит принимать любое 

явление судьбы как подарок, видеть его ценность, и тогда не будет ничего 

невозможного. 

Я бы хотела пожелать каждому приятных встреч, которые изменят 

жизнь в лучшую сторону, внесут в нее новые краски и линии. Пусть ваше «вчера» 

будет ключом к вашему настоящему и будущему. 
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